

Les médailles d'or et d'argent pour Cuba à la Coupe Satellite d'épée de San José



La Havane, 21 mai, (RHC).- La Cubaine Ceily Mendoza a remporté la Coupe Satellite d'épée disputée à San José, la capitale du Costa Rica. Et elle l'a conquise 15 à 13 au combat en finales face à sa compatriote Yamilka Rodríguez.

Le duel, entre ces deux Cubaines, a accaparé l'attention du public présent à la salle. Une véritable dispute sans trêve.

«On se connaît très bien. N'importe laquelle des deux aurait pu gagner car nous sommes très bien préparées, toutes les deux. Aujourd'hui elle s'est employée à fond et m'a devancé fondamentalement dans les ripostes » a déclaré Yamilka Rodríguez, qui était à la tête des épéistes cubaines envoyées à San José et qui revient avec la médaille d'argent au cou.

Les spécialistes s'accordent à signaler qu'elles ont fait montré d'un très haut niveau en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui seront inaugurés le 19 juillet à Barranquilla, en Colombie.

La sélection nationale masculine d'épée n'a pas pris part à cette Coupe. Les épéistes cubains s'entraînent en ce moment en France.



Radio Habana Cuba